

# 夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校  
令和4年2月14日 発行

## 学校給食週間



学校給食は子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために重要な役割を果たしています。そこで、毎年、1月24日から30日までの1週間を「全国学校給食週間」とし、各学校や地域で、給食に感謝する取組を行っています。本校では、1月17日（月）に山田学校給食センターで給食の献立や食材の発注等をされている栄養教諭の黒木先生に来ていただき、給食ができるまでの流れや学校給食の歴史、成長のために必要な栄養素等について話をしてもらいました。これからも、感謝しながら給食をいただきたいと思いました。

## 全校帰りの会



夏尾小学校では、学期に1回1週間連続で『全校帰りの会』を行っています。内容は、異学年グループで友達の良い所を出し合い、代表が全校児童に伝えることと、担当の先生の話（輪番）を聞くことです。これまで、換気しながら体育館で行っていましたが、今回は各教室で児童各自が普段利用しているPCのGoogle meet機能を使って行いました。子どもたちは、イヤフォンを付けてグループや全体での話合いを行い、担当の先生の話を聞きました。今後、リモートでの授業になったときの練習にもなりました。

## 避難訓練～火災



1月25日（火）に火災を想定した避難訓練を行いました。当初の予定では、都城市消防局の方にも来ていただけた予定でしたが、都城市が感染急増圏域になつたため、島田防災設備の方のみ来ていただき、講話と消火器の使い方について指導していただきました。

子どもたちは「命を守る行動」について、今年度4回の避難訓練を行っています。いざというときに役に立つように、これからも繰り返し訓練を行いたいと思います。



## 新入生説明会



2月10日（木）に、来年度入学する児童や保護者に向けての説明会を行いました。来年度は、御池在住の男児1名と特認校制度を利用した児童男女各1名の合計3名が入学してくる予定です。夏尾小学校では、大自然の中の豊かな環境であることと、少人数での授業ができる強みとして、夏尾ならではの教育を取り組んでいます。「夏尾小学校に来て良かった」と思えるように、これからも努力していきたいと思います。



保護者への説明の間、新入学予定の子どもさんたちは、体育館で夏尾小の在校生と転がしドッヂボールをして楽しく過ごしました。